
令和５年度第１回成田市リサイクルプラザ運営委員会 

会議録 

 

１ 開催日時 

  令和５年４月２１日（金） 午前１０時～１１時４０分 

 

２ 開催場所 

  成田市小泉３４４番地１ 

  成田市リサイクルプラザ ２階 学習研修室 

 

３ 出席者 

 （委員）片岡委員長、長尾副委員長、篠原委員、竹内委員、伊地知委員、太田委員、大石委員 

（事務局：クリーン推進課）小川課長、坂上主幹、岩瀬主査、麻生課員 

   

4  委嘱状交付 

    事務局  運営委員会設置要領において、委員の任期については２年以内とし、再任を妨げな

いとしていることから、７名の方にお引き受けいただいた。 

新たな任期は、令和５年４月１日から令和７年３月３１日まで。 

なお、運営委員会設置要領より委員の定員は１０名以内となっていることから、  

残り３名の委員については広報なりた６月１５日号にて公募を行う予定。 

 

5 議題 

 （１）委員長・副委員長の選出について 

 （２）フリーマーケットについて 

 （３）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について 

 （４）その他 

    

6 議事（要旨) 

（１）委員長・副委員長の選出について 

事務局  委員長・副委員長の選出については、運営委員会設置要領において、委員の互選に

より定めるとしている。 

委 員  引き続き、委員長は片岡委員、副委員長は長尾委員にお願いしたい。 

事務局  委員長は片岡委員、副委員長は長尾委員との案が出たが、いかがか？ 

委 員  異議なし（賛成多数） 

事務局  では、委員長には片岡委員、副委員長には長尾委員ということで決定する。 

 

（２）フリーマーケットについて 

委員長  議題（２）フリーマーケットについて、事務局から説明を。 

事務局  日 時：令和５年５月２１日（日）午前９時から午後４時 

会 場：成田市リサイクルプラザ（成田市小泉３４４－１）駐車場 

    雨天時は屋内（再生棟２階） 

募 集：１２店舗 



委員長  出店者の応募状況は？ 

事務局  本日時点で１８店舗（先着順の為、５店舗はキャンセル待ち）。 

副委員長 出店数を増やせないか？ 

事務局  晴天時の屋外開催は可能。雨天時の屋内開催時は通路など使用すれば可能。 

委員長  現在申込している、１８店舗で開催することとする。 

委員長  以前はマスクの着用を必須としていたが、今回はどうか？ 

事務局  令和５年５月８日から新型コロナウイルスの分類が５類へ引き下げられることか 

ら、個人の判断としたい。手指消毒薬などは引き続き会場内に設置する。 

        

（３）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について 

委員長  議題（３）リサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）について、事務局か 

ら説明を。 

  事務局  日 時：令和５年６月２３日（金）午前１０時から午後４時 

       定 員：１０名（広報なりた６月１日号掲載予定） 

       材料の準備等をお願いしたい。 

  委 員  昨年は準備等を行う機会がなく、一人で準備し当日大変であった。今回は準備期間 

を設け、全員で協力して準備してほしい。 

  委員長  今年度は各教室において担当を決めたい。 

  委 員  担当が一人で準備・講師等行うのか？ 

  委員長  担当が指揮を執って、全員で協力して準備等進める形を考えている。 

  委 員  承知した。 

  委員長  話し合いの結果、次の通り担当が決定した。 

リサイクル教室 担     当 

壊れた傘からエコバックつくり 太田委員（サポート：長尾副委員長） 

親子で草履つくり 竹内委員 

親子でハガキと小物入れつくり 大石委員（サポート：片岡委員長） 

着物から作務衣つくり 篠原委員 

布草履つくり 伊地知委員 

  委員長  次回のリサイクル教室（壊れた傘からエコバックつくり）については、太田委員 

及び長尾副委員長を中心に準備・運営をお願いする。 

 

（４）その他 

委員長  議題（４）その他、今年度の運営委員の活動等についてご意見はあるか？ 

委 員  教室（帽子づくり等）を増やすことは可能か？ 

委員長  今年度から増やすことはできないが、次年度以降に増やす検討をしていくこと可能 

である。講師等できるか？ 

  委 員  現段階で講師はできないが、以前に帽子つくり教室が開催されていたとこがあった 

ため興味はある。 

  副委員長 委員のための勉強会を自分たちで開催してみてはいかがか？ 

  委員長  良いと思う。委員が新しいスキルを修得できるよう勉強会をしながら、新しい教 

室などについて検討を進めたい。 

 



  委 員  教室を行う際に、一斉授業を行ってから作業を始めるという構成を取った方が良 

いと思う。説明しながら作業に入ってしまうと、参加者が何をすれば良いかわからず

困っていることがあった。 

  委員長  教室にもよると思うが、授業形式の後に作業という構成を各担当で事前に準備をお 

願いしたい。 

    

7 傍聴 なし 

    

8 次回開催日時(予定) 

  令和５年６月９日（金）１０時から 

   


